



ÉTABLISSEMENT D'ACCUEIL ET ACCOMPAGNEMENT VERS L'AUTONOMIE POUR MINEURS ISOLÉS ÉTRANGERS DE LIÉVIN

Protection des mineurs isolés étrangers - 11 rue Léon Blum - 62800 LIÉVIN

Date d'ouverture : **septembre 2016**

Nombre de places : **40 places d'hébergement de stabilisation / 40 places d'accueil de jour**

Nombre de jeunes entrés en 2018 : **15**

Nombre de jeunes suivis sur l'année : **55**

Moyenne d'âge d'admission des jeunes : **16,8 ans**

Durée moyenne de prise en charge des jeunes sortis en 2018 : **622 jours**

Pays d'origine des jeunes pris en charge en 2018 :

Hébergement de stabilisation : **Guinée, Afghanistan, Côte d'Ivoire, Soudan, Mali/Tchad**

Répartition par sexe : **100 % de garçons**

Description des missions de la structure

L'établissement de Liévin a pour mission la prise en charge pérenne des mineurs isolés étrangers orientés par le Conseil départemental du Pas-de-Calais, à travers un hébergement et un suivi socio-éducatif.

Informations sur le public accueilli en 2018

- 13 demandes d'asile ont été déposées ;**
- 7 protections internationales ont été accordées.**
- 24 titres de séjour ont été délivrés ;**
- 8 jeunes ont bénéficié de la classe interne.**
- 32 jeunes ont été scolarisés auprès de l'Éducation nationale.**
- 9 jeunes ont signé un contrat d'apprentissage.**
- 6 autres jeunes n'ont pas pu signer leur contrat, leur demande d'autorisation provisoire de travail, APT, ayant été rejetée.**
- 13 contrats jeunes majeurs ont été obtenus.**

Activité de l'établissement en 2018

Une conférence « À la rencontre des exilés », sur les Mineurs non accompagnés et les demandeurs d'asile a été organisée par France terre d'asile à l'occasion de la Semaine internationale de la solidarité. À la même occasion les salariés ont également tenu un stand durant le forum des initiatives locales.

Le deuxième semestre de l'année 2018 a été marqué par la signature de plusieurs contrats d'apprentissage, malheureusement rompus au terme de la période d'essai, faute d'APT délivrée.

Par ailleurs, les jeunes ont pu profiter d'un séjour estival au Val Joly et en baie de Somme.

Événement majeur de l'année

L'organisation de la conférence : à la rencontre des exilés.

